

LAWYERPRESS

publicado 08 de OCTUBRE de 2014



Catalá, que hoy se reúne con Carnicer en el CGAE, partidario de ajustar la Ley de Tasas en lugar de su supresión

En declaraciones a los periodistas al término del acto de clausura del Congreso Internacional de Arbitraje organizado por la Corte Civil y Mercantil de Madrid, el ministro de Justicia, Rafael Catalá, se ha manifestado a favor de ajustar la Ley de Tasas buscando un sistema "proporcionado y equilibrado". No consideró el ministro la posibilidad de derogar la norma, tal y como exigen la práctica totalidad del sector legal, ya que apeló a la necesidad de introducir "elementos de colaboración y co partición de los costes para aquellos que son unos usuarios cualificados". (+)